

Últimas noticias

Mar. 12/08/2024 - 18:25

Cinco preseleccionados para rector de la Universidad Nacional

Mar. 12/08/2024 - 18:16

Champions: Barcelona y Arsenal ya están en cuartos de final

Mar. 12/08/2024 - 20:48

Desactivan explosivo en vía Ocaña-Conveción, N. de Santander

Mar. 12/08/2024 - 18:15

Capturan a 'Seño', presunto administrador de 'Los Flacos' en Valle

Mar. 12/08/2024 - 21:22

México: Jaime Barrera, reconocido periodista habría sido secuestrado

NACIÓN

Estos son los candidatos de Ecopetrol para su junta directiva

Los nominados, incluyen figuras como Álvaro Torres Macías y Juan José Echavarría, serán presentados ante la Asamblea de Accionistas para su aprobación.



Ecopetrol está enlistado a sus candidatos para la nueva Junta Directiva / Foto: Ecopetrol



MARTES, 12 DE MARZO DE 2024

Redacción Web

Ecopetrol publicó la plancha de los candidatos destinados a integrar su próxima Junta Directiva, una decisión que será puesta a prueba en la próxima Asamblea de Accionistas prevista para el próximo viernes. La lista, surgida tras deliberaciones y expectativas, revela una mezcla de figuras nuevas y consolidadas en el ámbito empresarial y gubernamental.



Bajan precios de acciones de Ecopetrol en EE. UU.

Después de un proceso de deliberación, Ecopetrol ha revelado la lista oficial de candidatos para su próxima Junta Directiva, un acontecimiento esperado por los actores del mercado y los observadores de la industria petrolera. Entre los postulados se destacan nombres de experiencia y renombre, que reflejan un intento de equilibrar la diversidad de habilidades y perspectivas en el gobierno corporativo de la empresa.

[Haga clic aquí para seguimos en WhatsApp](#)

Uno de los nombres que resalta es el de Álvaro Torres Macías, un ingeniero eléctrico con una amplia trayectoria en el desarrollo de infraestructura y energía en Colombia y la región. Su experiencia en la gestión de inversiones y el desarrollo de negocios promete aportar una perspectiva valiosa a la Junta Directiva de Ecopetrol.

Otro candidato de peso es Juan José Echavarría, exgerente del Banco de la República, cuya experiencia en economía y política monetaria podría resultar invaluable para la toma de decisiones estratégicas en la empresa estatal. Su continuidad en la Junta, de ser confirmado, garantizaría una continuidad en la dirección y visión de la empresa.

Sin embargo, la lista de candidatos no está exenta de controversias y cambios de última hora. Figuras inicialmente propuestas, como Ignacio Pombo Villar, se han retirado de la plancha debido a posibles conflictos de intereses. Además, se ha observado la inclusión de candidatos con perfiles diversos, desde expertos en energía hasta figuras con experiencia en regulación y política pública.

En última instancia, la conformación de la Junta Directiva de Ecopetrol tendrá repercusiones significativas en la dirección futura de la empresa y su papel en el mercado energético nacional e internacional. La Asamblea de Accionistas, que se llevará a cabo en breve, será una oportunidad crucial para evaluar y ratificar la composición de la nueva Junta, y para garantizar que los intereses de todas las partes interesadas estén debidamente representados y considerados.

La junta directiva de la empresa petrolera estatal está compuesta por nueve miembros principales, sin suplentes, los cuales son elegidos anualmente en la Asamblea. Los integrantes de esta junta serán:

- Ángela María Robledo (Independiente)
- Lilia Tatiana Roa (No independiente)
- Edwin Palma (No independiente)
- Guillermo García Realpe (Independiente)
- Álvaro Torres Macías (Independiente)
- Mélica de Graff (Independiente)

En tendencia

1. Luz Adriana Camargo, elegida Fiscal General
2. Murió en Barranquilla el extirador deportivo Hans Peter Bellingrodt
3. Renunció Amelia Pérez a la terna para Fiscal General
4. Reforma la salud prácticamente está hundida en Senado
5. Se cayó nombramiento de Gustavo Gómez en Agencia Jurídica del Estado
6. Cayó Aura Castro en Medellín, socia del cartel de 'Los Balcanes'
7. Agresión verbal a comandante de las Fuerzas Militares

Le puede interesar



POLÍTICA

EE. UU. daría tijeretazo de más de USD 70 millones en ayuda a Colombia



ECONOMÍA

Reforma pensional puede impactar calificación del país: Standard & Poor's

TOP INTERNACIONAL

Derecha portuguesa, ante el rompecabezas de asegurar gobernabilidad

- Mónica de Grien (Independiente)
- Gonzalo Hernández (No independiente)
- Luis Alberto Zuleta (Independiente)
- Juan José Echavarría (Independiente)

Más información

INTERNACIONAL

Al menos un muerto y 22 heridos tras explosión cerca de Pekín



INTERNACIONAL

México: Jaime Barrera, reconocido periodista habría sido secuestrado



NACIÓN

Justicia y Paz determinará medidas de aseguramiento contra Mancuso

